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Aos 33, Cidade das Flores 
encara novos desafios 
e oportunidades

Parabéns, Holambra!
ANIVERSÁRIO DA CIDADE
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Feliz aniversário, Holambra!

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

São 33 anos de emancipação político-administra-
tiva, 76 desde a chegada dos imigrantes holandeses...

Sempre que entro no Portal e trago alguém de fora 
comigo escuto o mesmo comentário: "Que gracinha 
essa cidade!"... E é mesmo não é?! Aí passamos no 
centrinho, almoçamos de um lado da rua e comemos 
uma bolachinha holandesa do outro, aquela que o ca-
lor do café faz derreter seu recheio... levei anos para 
aprender essa manha da stroopwafel...

Pelas avenidas, rumo aos lagos, vemos a beleza 
das suas flores que representam muito bem a força 
de seu povo também. Se Holambra é uma potência, 
isso muito tem a ver com a paixão pelo trabalho e a 
competência dos Holandeses quando chegaram, da 
cultura que disseminaram e preservam tão bem em 
todos nós que moramos, passeamos, e mantemos um 
vínculo com a cidade. Há um respeito muito grande 
e muito presente em quem mora e em quem turista 
por aqui...

O agro é muito forte em Holambra também. Quan-
do nasceu meu primeiro filho, ganhamos de 
presente uma Vanda, do Sr Arnaldo 
Eijsink e família, com quem minha 

esposa trabalhou por quase dez 
anos. Eu nem sabia que existia 
uma orquídea que tivesse tama-
nha beleza e imponência como 

aquela: Elegante, Forte e Bela.
Viva Holambra! Que eu possa, 

a s - sim como minha avó, curtir essa 
cidade até os meus, pelo menos, 

97 anos...

Artigo

Meio ambiente e eu com isso?  
A sabedoria da natureza e suas possibilidades

Quanto mais nos aprofunda-
mos no tema da biomimética, mais 
fascinados ficamos com a enge-
nhosidade da natureza. Desde os 
aviões, inspirados no voo das aves, 
até a parte frontal dos trens-bala, 
cujo design aerodinâmico foi inspi-
rado no bico do martim-pescador 
(uma ave que mergulha na água 
para pegar seu peixe), a natureza 
tem sido uma fonte inesgotável de 
soluções criativas para os desafios 
da engenharia e da ciência.

Nós nos beneficiamos da sabe-
doria acumulada pela natureza ao 
longo de bilhões de anos de evolu-
ção. Essa sabedoria, com certeza, 
ainda guarda muitos "segredos" 
que podem nos ajudar em futu-
ras inovações tecnológicas. Penso, 
por exemplo, na cura do câncer, 
que “pode estar escondida” em 
algum princípio ativo encontrado 
em plantas ou no veneno de ani-
mais como sapos e pererecas.

Com isso em mente, gostaria de 
compartilhar três possíveis ideias 
de como o estudo da natureza 
pode gerar avanços concretos (não 
vou cobrar patente dessas ideias):
A Lente Subaquática do Jaca-
ré - Quando um jacaré mergulha, 
ele fecha uma película protetora 
sobre seus olhos, que lhe permi-
te enxergar perfeitamente debai-
xo d'água. Essa película funciona 
como uma "lente natural". Se 
estudarmos mais a fundo suas 
propriedades, talvez possamos 

desenvolver uma tecnologia se-
melhante para lentes de mergu-
lho, eliminando a necessidade dos 
óculos de mergulho convencio-
nais.
O Morcego e seu poderoso sis-
tema bioquímico - Morcegos são 
criaturas fascinantes e frequente-
mente mal compreendidas. Exis-
tem cerca de 1.200 espécies de 
morcegos no mundo, sendo 178 
no Brasil. Dessas, apenas três são 
hematófagas (alimentam-se de 
sangue), como o Desmodus ro-
tundus, conhecido como "morce-
go-vampiro".

O mais impressionante é o 
modo como os morcegos hemató-
fagos se alimentam: eles dão uma 
pequena mordida, geralmente no 
pescoço da presa, e então lambem 
o sangue, sem causar desconforto 
ao animal. Isso acontece porque, 
ao morder, eles injetam uma subs-
tância anestésica que elimina a dor. 
Além disso, liberam um anticoa-
gulante que impede que o sangue 
coagule rapidamente, permitindo 
que se alimentem sem pressa.

Agora, imagine o potencial mé-
dico dessas substâncias! O anesté-
sico natural dos morcegos pode-
ria ser estudado para criar novas 
formas de anestesia mais seguras 
e menos invasivas (por exemplo, 
evitando o declínio cognitivo em 
idosos, hipertermia maligna - uma 
patologia quase fatal - e reações 
alérgicas). Já o anticoagulante po-

deria ser utilizado no tratamento 
de distúrbios de coagulação san-
guínea, como em pacientes com 
risco de trombose ou AVC.

A possibilidade de "usar a 
natureza a nosso favor" torna 
incompreensível a ganância do 
Homo nihil sapiens e a destruição 
da natureza que vem causando. 
A perda da biodiversidade é um 
fato: muitas espécies estão desa-
parecendo antes mesmo de se-
rem completamente estudadas. 
No Brasil, segundo o IBGE, mais 
de 1.042 espécies da fauna e flo-
ra estão em situação crítica de 
extinção. A Mata Atlântica é o bio-
ma mais vulnerável, com mais de 
2.800 espécies ameaçadas.

A extinção de uma espécie não 
é apenas uma perda biológica; ela 
significa também a perda de po-
tenciais curas, soluções e inova-
ções que a natureza poderia nos 
oferecer. 

Quando permitimos que es-
pécies desapareçam por influên-
cia antrópica, também estamos 
perdendo parte de nossa própria 
"alma coletiva". Acredito que, em-
bora ainda estejamos vivos, cor-
remos o risco de nos tornarmos 
“espiritualmente mortos”.

 Críticas ou sugestões: terei 
prazer em recebê-las.

Para sugerir ou criticar, mande 
e-mail para geraldo@hc2soluco-
es.com.br.

Prof. Geraldo Eysink

Editora Jornal da Cidade de Holambra Ltda - CNPJ 00.007.243/0001-51

Telefone: (19) 3802-2026 - (19) 98835-2244
Edição: Patrícia de Paula
Diagramação: Paulo Franco
Direção: Leila Pacheco
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“Novos desafios são aqueles que ouvimos nas ruas”  
HOLAMBRA 33 ANOS

Em entrevista ao Jornal da Cidade, o prefeito, agora reeleito, Fernando Capato, fala sobre as 
questões que Holambra deve enfrentar no futuro próximo e sobre sua relação com cidade

Aniversariante da 
semana, Holambra 
completa 33 anos 

de emancipação política no 
próximo domingo, cheia 
conquistas e também de no-
vos desafios impostos pelo 
crescimento. A qualidade de 
vida que oferece aos seus 
moradores, assim como sua 
consolidação com destino tu-
rístico, são motivos de come-
moração e atenção, uma vez 

que impõem ao município 
novas demandas. 

Recém-reeleito prefeito, 
com 77% dos votos válidos, o 
maior percentual já registra-
do na cidade, Fernando Capa-
to analisa, em entrevista ao 
JC, o momento atual de Ho-
lambra e fala sobre sua rela-
ção com a cidade em que nas-
ceu, cresceu e vai administrar 
pela segunda vez a partir de 
2025. Abaixo, os principais 
trechos da entrevista:

Reeleição
"A votação expressiva só 

reforça a responsabilidade e 
o compromisso. Só o fato de 
ter sido candidato único já 
nos dava essa dimensão. Foi 
a maior votação, em percen-
tual e número de votos, com 
uma abstenção  no mesmo 
patamar da média nacional 
e similar à registrada nas 
eleições anteriores. Foi um 
processo eleitoral muito po-
sitivo, conseguimos fazer 

uma prestação de contas. Foi 
diferente, lógico, por não ter 
adversário, mas mantivemos 
o rito e deu pra conversar 
bastante com a população". 

A voz das ruas 
"Nossos desafios são aque-

les que ouvimos nas ruas, as 
preocupações da população.  
Nosso desafio é trabalhar 
nestas frentes e fazer com 
que Holambra continue num 
bom caminho. Apesar de jo-
vem, com 33 aos, a gente vê 
as transformações pelas quais 
ela já passou. O que os ho-
lambresnes mais citaram foi 
uma preocupação em relação 
à água e ao crescimento da ci-
dade. E aí entram questões de 
infraestrutura e áreas como 
Saúde e Educação. Mas basi-
camente o que mais percebi 
foi a questão da disponibilida-
de de água e o crescimento". 

Abastecimento de água
"Nós cobramos essa obra 

[ampliação da Estação de 
Tratamento Jardim das Tu-
lipas] desde o primeiro ano, 
que já era para estar termi-
nada. Está em atraso, mas 
deve ser entregue agora em 
novembro. Vai aumentar 
em até 35% a capacidade 
de tratamento de água em 
Holambra. Isso vai suprir 
toda a necessidade atual, e 
resolver as faltas pontuais 
de água.  Enquanto isso não 
se concretizava, de 2023 pra 
cá suspendemos a emissão 
de diretrizes para novos em-
preendimentos de grande 

impacto. É preciso esperar 
a conclusão da obra e tenho 
o compromisso da empresa 
em relação ao prazo final no 
mês de novembro.  Essa am-
pliação vai suprir por algum 
tempo, e aí já se deve co-
meçar a pensar em projetos 
para a construção de uma 
nova ETA, e também na am-
pliação da capacidade de tra-
tamento de esgoto do muni-
cípio, que deve ser feito num 
mais curto prazo. E também 
trabalhar para aumentar as 
reservas de água dentro do 
município". 

fotos: Beto Garavello

(cont. pág. 4)
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Próximos projetos

"Muita coisa está aconte-
cendo atualmente e impondo 
novas demandas. Hoje es-
tamos preocupados com as 
mudanças climáticas, isso en-
volve o que já falamos sobre 
volume de água, infraestrutu-
ra, são coisas que precisamos 
deixar para a cidade nesta 
segunda gestão. Estamos 
atentos a isso. É necessário 
também um aumento na es-
trutura da nossa Saúde, um 
novo Pronto Socorro, mais 
estruturado e adequado, pra 
realmente deixar a cidade 
preparada para essa evolução 
que ela já teve, e vai continu-
ar tendo. Vamos continuar in-
vestindo em Educação e Segu-
rança, e em termos de obras 

grandes vamos estar focados 
na área da Saúde. Em relação 
a local [do Pronto Socorro], 
temos algumas possibilida-
des, mas ainda não fechamos 
a questão.  Queremos colocar 
numa região de fácil acesso e 
localização estratégica para 
atender toda a cidade". 

Obra que orgulha
"Ah, sem dúvidas, o espa-

ço que mais me orgulho de 
ter podido fazer é a Escola do 
Bairro Imigrantes. Era o meu 
principal compromisso. Ter 
conseguido projetar, tirar do 
papel e entregar é a grande 
marca, pra mim, destes pri-
meiros quatro anos. Era umas 
das principais necessidades 
da cidade. Um bairro que cres-

ceu muito, com muita criança, 
não fazia sentido elas terem 
de atravessar a pista pra estu-
dar. Não fazia sentido a gente 
ter uma área pra fazer a esco-
la e não ter escola. Uma escola 
fica pra sempre, o que ela re-
presenta num bairro é muito 
importante. É um orgulho de 
uma família ter a escola ali, 
passar em frente e dizer que o 
filho estuda ali, perto de casa, 
é muito significativo".  

No fim de semana seguinte haverá 
shows gratuitos de sertanejo e 

pagode na rua da Amizade

FESTA

Ato cívico abre comemorações 
do aniversário de Holambra 

neste domingo, dia 27

O aniversário de eman-
cipação político-adminis-
trativa de Holambra será 
comemorado na cidade 
com uma programação 
especial aberta à popu-
lação, que começa neste 
domingo, data do aniver-
sário – 27 de outubro – e 
continua no fim de sema-
na seguinte. 

As celebrações come-
çam às 9h com a realiza-
ção de um Ato Cívico, que 
foi transferido do Paço 
Municipal para a rua 
Coberta em função da 
previsão de chuva, com 
diversas apresentações 
culturais. Estarão presen-
tes o grupo de Gaiteiros 
de Holambra, o grupo de 
Dança Folclórica Holan-
desa, a Fanfarra Amigos 
de Holambra, o Coral do 
Grupo Reviver e a Orques-
tra de Viola Caipira do 
município. Ao final, ha-
verá degustação do bolo 
de aniversário e chuva de 
pétalas. O evento também 

contará com a 1ª Exposi-
ção de Arte do Grupo Re-
viver, da Terceira Idade.

No fim de semana se-
guinte, acontecem os 
shows de sertanejo e pa-
gode, que tomarão conta 
da Rua da Amizade (Rua 
Coberta). Na sexta-feira, 
se apresentam Felipe e 
Rodrigo, com sertanejo 
universitário. Além de 
"Média boa", música de 
estreia da dupla, eles tra-
rão no repertório canções 
compostas em parceria 
com nomes consagrados 
do gênero, como Luan 
Santana, Fernando & So-
rocaba e Simone Mendes. 
O show de abertura ficará 
por conta de Bruno Va-
lentte.

No dia seguinte, 2 de 
novembro, o Grupo Pura 
Opção irá agitar o início de 
noite dos holambrenses e, 
em seguida, se apresenta 
a banda Negritude Júnior. 

Confira a programação 
completa na página 6.

AI Prefeitura de Holambra

Beto Garavello

Holambra: lembranças e lugares especiais

“Eu cresci no Jardim Holanda. Até sair de casa, foi no 
Jardim Holanda que eu cresci, morei, fiz bastante amiza-

des. Tenho um carinho muito especial pelo bairro.  Ali era 
estrada de chão, tinha pomar de laranja... Morei numa 
casa que ficava numa rua sem saída, era perto do Lago 
do Holandês, da Nossa Prainha, então brinquei muito 
naquela região. Era praticamente o quintal de casa, dos 
meus amigos. Eu vi toda a transformação pela qual a re-
gião passou, mas ela continua com seu charme, e temos 

melhorado o local. Na época do meu pai [o ex-prefeito 
Celso Capato], foram feitas todas as praças do bairro, pra-

ticamente, e a gente vem procurando melhorá-las. Eu acho 
que o Jardim Holanda é um dos lugares mais charmosos de 

Holambra". 

Estrutura de Saúde será ampliada

Beto Garavello
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Soraia de Paula Coragem

“Vim para Holambra há 25 anos, saindo 
de Campinas com minha família por 
causa da violência e procurando um 
lugar calmo para morar. Fomos para 
Artur Nogueira, mas não gostamos, 
passando por aqui o coração bateu 
mais forte e decidimos ficar. Eu gosto 

de morar aqui principalmente pela 
tranquilidade que ainda temos, além 

disso, a cidade é muito limpa e acolhedora”.

Para o futuro de Holambra, Soraia gostaria de ver 
mais investimentos destinados aos jovens. “Precisa de capacitação, esportes, 
cursos, coisas para preencher a cabeça dos jovens e os tirar da rua”.

Lugar preferido na cidade: “Eu gosto da rua dos guarda-chuvas e da 
Praça Vitória Régia atrás da Zoet en Zout, gosto de ir lá para ter um 
refúgio e encontro com Deus”.

Uma palavra para descrever Holambra: “Tranquilidade”.

Thiago Lobato

“Moro em Holambra há 30 anos. Cheguei aqui 
quando tinha uns dois anos, então me considero 
praticamente nascido e criado aqui. Todas as 
minhas vivências, desde as primeiras amizades até 
as conquistas pessoais e profissionais, aconteceram 
em Holambra. O que mais gosto em morar aqui 
é a tranquilidade que a cidade oferece, além da 

praticidade já que tudo fica relativamente perto. Além 
disso, gosto da sensação de comunidade e aprecio o fato 

da cidade ser bem organizado e bonita”.

No passar destes 30 anos, Thiago diz que as mudanças 
na cidade foram significativas. “A população aumentou e o turismo cresceu, isso 
trouxe benefícios como o fortalecimento da economia local, gerando mais empregos 
e oportunidade de negócios. No entanto, o crescimento também traz desafios como a 
sobrecarga nos serviços de abastecimento, saúde, segurança e educação. A cidade, por ser 
bastante valorizada, também se tornou mais cara, o que acentua a desigualdade social”. 

Para o futuro de Holambra, Thiago diz que gostaria de ver mais incentivo à arte 
e à cultura local, com mais exposições, feiras literárias, 
teatros, festivais e eventos esportivos. “Embora a cidade já 
tenha realizado boas iniciativas, acredito que há espaço para 
melhorar ainda mais”.

Lugar preferido na cidade: “Tenho grande carinho pela 
Praça Vitória Régia”.

Uma palavra para descrever Holambra: “Grandiosa”.

Com a palavra, os holambrenses...
ANIVERSÁRIO DE HOLAMBRA

Moradores da Cidade das Flores declaram seu amor pelo lugar onde nasceram ou escolheram para morar. 
Também destacam o que pensam sobre o desenvolvimento e o futuro 

arq

uiv
o pessoal

arq

uiv
o pessoal
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Luiz Henrique Costa

“Moro em Holambra há 29 anos, cheguei aqui ainda criança. 
Fui morar em outro estado mas voltei pra cá há mais ou 

menos um ano. Eu gosto daqui porque é uma cidade 
bastante tranquila e segura. Eu amo essa cidade inteira!”

Sobre o que deseja para o futuro da cidade, Luiz 
comenta: “A cidade cresceu muito e, é claro, com isso 
vem o lado bom e ruim. A qualidade da água precisa 

melhorar”.

Lugar preferido na cidade: “Eu não tenho um lugar 
preferido, amo a minha cidade inteira!”

Uma palavra para descrever Holambra: “Maravilhosa”.

Maria Aparecida Martins Silva, 88 anos

“Eu moro em Holambra há 39 anos. Desde quando me 
mudei pra cá, sempre gostei daqui. Aqui tem tudo, 
médico, minha família e tem tranquilidade”.

Dona Maria também acredita que a cidade precisa 
investir nos jovens e criar oportunidades para que 
eles não fiquem na rua e sigam para um caminho 

ruim.

Lugar preferido em Holambra: "Expoflora".

Holambra em poucas palavras: “Um lugar muito 
bom para morar”.

Isabella Rosa, 9 anos

“Eu gosto de morar aqui 
porque aqui eu tenho mais 
amigas e tenho bastante 
espaço para brincar. Aqui 
eu posso andar de bicicleta 
e de patins na rua. Quero 
morar aqui o máximo 
que der, porque aqui eu 
faço bastante amizade. Eu 

tenho uma amiga que fiz 
no primeiro ano e a gente é 

amiga até hoje!”

Isabella é natural de Holambra, 
mas morou em outra cidade por quatro 

anos devido à mudança de trabalho dos pais. 
“Quando meus pais falaram eu que a gente ia voltar a 
Holambra eu fiquei muito feliz porque aqui é onde passei 
a maior parte da minha infância. Eu gosto daqui mais do 
que todos os outros lugares!”

Lugar preferido na cidade: “Tem vários. A Cidade da 
Criança, a casa da minha amiga Júlia e o ‘parquinho 
do gás’ (Praça dos Crisântemos)”.

“Feliz aniversário, Holambra!”, deseja Isabella.

arq

uiv
o pessoal

arquivo pessoal

arq

uiv
o pessoal

O Ato Cívico foi transferido do Paço Municipal para a 
rua Coberta em função da previsão de chuva
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“Nunca tive outra profissão em mente; 
até hoje não me vejo fazendo outra coisa”

MÊS DO PROFESSOR

Gabriela Magalhães

Em celebração ao 
mês do Dia dos Pro-
fessores, o Jornal 

da Cidade traz nesta edição a 
trajetória de Elaine Bentlin, a 
professora que está há mais 
tempo na rede municipal de 
ensino de Holambra. A edu-
cadora iniciou sua carreira 
ainda muito jovem, aos 18 
anos, e há 31 dedica sua vida 
às crianças do Ensino Funda-
mental I.

Atualmente, Elaine leciona 
na Escola Municipal do Bairro 
Imigrantes, para alunos do 4º 
ano. Com vasta experiência 
em alfabetização, ela já pas-
sou por praticamente todas as 
escolas da cidade. Seu amor 
pela profissão é evidente, e 
ela atribui sua escolha pro-
fissional a uma vocação que 
floresceu na infância, quando 
brincava de escolinha e admi-
rava o trabalho de uma tia que 
era professora. “Eu nunca tive 
outra profissão em mente. Até 
hoje não me vejo fazendo ou-
tra coisa”, afirma.

Para Elaine, as maiores re-
compensas da profissão vêm 
das próprias crianças. Ela des-
creve com carinho o vínculo 
que cria com seus alunos, es-
pecialmente com os mais no-

vos, e destaca a importância 
do afeto e do acolhimento no 
ambiente escolar. “A gratifica-
ção é ver o crescimento das 
crianças, saber que consegui 
plantar algo nelas”, conta. Em 
três décadas de atuação, ela já 
viu gerações de alunos se for-
marem, muitos dos quais ago-
ra são pais de seus atuais alu-
nos, reforçando o legado que 
construiu ao longo dos anos.

Tecnologia - A jornada de 
Elaine também foi marcada 
por desafios. O mais difícil, 
segundo ela, foi a pandemia 
da COVID-19, quando as au-
las presenciais foram substi-
tuídas pelas aulas remotas. A 
dificuldade tecnológica, alia-
da à falta de acesso de mui-
tas crianças, fez com que a 
professora enfrentasse mo-
mentos de grande frustração. 
“Teve um dia que eu desliguei 
o computador e comecei a 
chorar”, lembra. Mas, com re-
siliência, Elaine diz que conse-
guiu se ajustar à situação.

A professora acredita que 
as novas tecnologias contri-
buem muito para o aprendiza-
do, se usadas adequadamen-
te. Dentro da sala de aula, as 
crianças usam dispositivos 
digitais, como computador e 
tablets, para auxiliar e acessar 
plataformas educativas apro-

Elaine Bentlin, professora mais antiga da rede, comenta sua trajetória na Educação de 
Holambra, os desafios e a satisfação de formar gerações com afeto e resiliência

priadas à idade delas. Contudo, 
Elaine ressalta a importância 
de os pais orientarem e acom-
panharem o uso de eletrônicos 
também fora da escola.

Sobre o cenário atual da 
Educação, Elaine comenta a 
desvalorização da profissão 
ao longo dos anos, não apenas 
na questão financeira, mas 
também em termos de reco-
nhecimento e apoio. Ela ob-
serva com pesar que a união 
entre os próprios professo-
res muitas vezes é falha, algo 
que, em sua visão, enfraquece 
ainda mais a profissão. “Nós, 
professores, muitas vezes não 
valorizamos o trabalho um do 
outro”, lamenta.

Holambra, para Elaine, 
sempre foi mais do que um lo-
cal de trabalho. Embora resida 
em Artur Nogueira, ela conta 
que até nos finais de semana, 
quando está de folga, gosta de 

voltar à cidade para passear. 
Ela descreve a cidade como 
“linda e acolhedora”, com alu-
nos que ainda mantêm a ino-
cência e o carinho caracterís-
ticos de uma cidade pequena. 

Para os futuros professores, Elaine deixa uma reflexão: 
“Se você tem paciência e afeto dentro de você, 

você vai para frente”. Para ela, a vocação e o amor 
pela profissão são essenciais, pois as crianças 
precisam de alguém que as ouça, guie e apoie. 

Vocação e amor são essenciais

fotos: arquivo pessoal
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Holambra vai sediar 8ª edição 
do Conexidades em 2025

ENCONTRO DE MUNICÍPIOS

Evento reúne representantes das esferas pública e privada 
para debater soluções inovadoras e colaborativas para os municípios

Holambra foi esco-
lhida para sediar 
a 8ª edição do Co-

nexidades, evento que reúne 
poder público, empresas, en-
tidades, fundações e associa-
ções para debater o futuro 
dos municípios. O anúncio foi 
feito pelo Prefeito Fernando 
Capato na última quarta-fei-
ra. "Recebi a notícia da es-
colha de nossa cidade com 
muita honra e alegria", dis-
se. "A parceria da Expoflora 
foi fundamental para viabi-
lizar a vinda deste evento, 
que contará com a presença 

do governador de São Paulo, 
Tarcísio de Freitas, ministros 
e secretários de Estado", des-
tacou.

A iniciativa será realizada 
entre os dias 4 e 8 de agosto 
de 2025 no recinto da Expo-
flora. Realizado pela primeira 
vez em 2018, na cidade de 
Ubatuba, o encontro apre-
senta e discute soluções para 
o desenvolvimento e moder-
nização das cidades brasilei-
ras. Em vídeo publicado nas 
redes sociais, o governador 
Tarcísio de Freitas comentou 
a escolha da cidade: "Não po-

A Prefeitura de Holam-
bra e o Hemocentro da 
Unicamp realizam na sex-
ta-feira que vem, dia 1º de 
novembro, a última Cam-
panha de Doação de Sangue 
do ano. A ação ocorrerá, 
como de costume, no Salão 
da Terceira Idade, das 8h ao 
meio-dia.

Segundo o diretor mu-
nicipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias, para doar 
é preciso apresentar um do-
cumento de identidade com 
foto, ter entre 18 e 69 anos 
de idade, pesar mais de 
50kg e estar em boas condi-
ções de saúde. Os interessa-
dos passarão por entrevista.

Cidade realiza 
última Campanha 

de Doação de 
Sangue do ano

SAÚDE

dia ter um local melhor. Te-
nho certeza que vai ser uma 

grande festa do municipalis-
mo.", disse.

AI Prefeitura de Holambra
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Câmara aprova lei de assistência 
às mães de crianças atípicas

LEGISLATIVO

Durante a última ses-
são ordinária, rea-
lizada na segunda, 

dia 21, a Câmara Municipal 
aprovou um projeto de lei ins-
tituindo o programa “Cuidan-
do de Quem Cuida”, que visa 
promover ações de orientação 
e atenção às mães atípicas 
do município. O projeto, nº 
012/2024, é de autoria do ve-
reador Fabiano Soares.

A legislação considera Mãe 
atípica aquela que é respon-
sável pela criação de filhos 

que necessitam de cuidados 
especiais, como pessoas com 
Síndrome de Down, Transtor-
no do Espectro Autista (TEA), 
Dislexia, Transtorno do Défi-
cit de Atenção e Hiperativida-
de (TDAH), entre outros.

A nova lei propõe o aten-
dimento psicossocial prio-
ritário, envolvendo acom-
panhamento psicológico e 
terapêutico, ações de bem-es-
tar e autocuidado, e a difusão 
de informações e oferta de 
formação, como qualificação 

profissional. Também está in-
cluído o acolhimento e apoio 
às gestantes e esclarecimen-
tos imediatos após o nasci-
mento da criança.

A iniciativa também soli-
cita a intervenção de áreas 
como educação, assistência 
social, jurídica e saúde, de 
acordo com as necessidades 
de cada mãe, a fim de pre-
servar a integridade da saú-
de mental materna. Também 
institui a “Semana da Mater-
nidade Atípica”, com ações de 

debates, encontros, palestras, 
concursos, oficinas, cursos, 
entre outras ações.

Sobrecarga - No texto do 
projeto, o vereador Fabiano 
explica que essa é uma forma 
de valorizar essas mães e não 
apenas romantizá-las como 
“guerreiras”. “Precisamos dar 
voz a essas mulheres, que 
por infinitas vezes são porta-
-vozes dos seus filhos e que, 
devido à sobrecarga, acabam 
estressadas e adoecidas”.

Na justificativa, o autor 
cita que 78% dos pais brasi-
leiros abandonavam as mães 
de crianças com deficiência 
antes do filho completar cin-
co anos de idade (dados de 
2012 do Instituto Baresi, fó-
rum nacional para associa-
ções de pessoas com doenças 
raras, deficiências e outros 
grupos de minoria) . 

A íntegra do Projeto pode 
ser acessada no site da Câma-
ra Municipal, na aba proposi-
turas.

www.freepik.com
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ELEITOS PARA 2025

Fabiano Soares aposta em educação, juventude 
e acessibilidade em seu novo mandato

Reeleito, vereador destaca diálogo, transparência, ações para jovens e inclusão social

Gabriela Magalhães

Reeleito para a Câ-
mara Municipal de 
Holambra com 308 

votos, Fabiano Soares leva-
rá ao Legislativo em 2025 a 
bagagem de aprendizado e 
experiência aquirida no pri-
meiro mandato, com foco na 
educação, no apoio às pesso-
as com deficiência e na inclu-
são da juventude no merca-
do de trabalho. Formado em 
Gestão Pública e atualmente 
cursando Ciências Políticas, 
Fabiano acumula também 
vivências internacionais que 
moldaram sua visão de con-
tribuição social.

Para Fabiano, o primeiro 
mandato foi de muito apren-
dizado. Ele diz que chegou à 
Casa com uma mentalidade 
mais técnica e acadêmica, 
mas, na prática, viu que só o 
conhecimento não era o sufi-
ciente. “É preciso saber dia-
logar, entender e respeitar 
as limitações do cargo, tra-
balhar em conjunto com os 
parceiros do Legislativo e do 
Executivo”, relata. “Neste se-
gundo mandato, entro muito 
mais maduro para destravar 
alguns assuntos que, na mi-
nha opinião, ainda estão tra-
vados”, completa.

Entre as principais ban-
deiras de Fabiano está a edu-
cação, especialmente no que 

diz respeito à inclusão e aos 
direitos das pessoas com de-
ficiência. Em seu primeiro 
mandato, o vereador visitou 
escolas para ouvir professo-
res e demais profissionais da 
área e entender as melhorias 
necessárias. De acordo com 
o vereador, muitas dessas 
necessidades não chegam ao 
prefeito, então cabe ao Legis-
lativo ser a ponte de informa-
ção. Nesta semana, a Câmara 
aprovou projeto de sua auto-
ria, que visa promover ações 
de orientação e atenção às 
mães atípicas do município 
(ver página 9).

A juventude também terá 
relevância em seu novo man-
dato. Fabiano pretende criar 

oportunidades de profis-
sionalização para os jovens, 
por meio de parcerias públi-
co-privadas, que fomentem 
inovações tecnológicas nas 
escolas. “O jovem de Holam-
bra precisa de mais opor-
tunidades de qualificação e 
emprego”, pontua. O verea-
dor quer promover feiras de 
ciência e de profissões na 
cidade. “Temos espaço para 
estes eventos, e isso lançaria 
nossos jovens no cenário na-
cional”, acrescenta.

Fabiano diz que pretende 
continuar lutando por me-
lhorias na qualidade da água 
em Holambra, tema já abor-
dado no primeiro mandato. 

AI Câmara de Holambra

(cont. pág. 11)
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Arborização Urbana: 
Desafio para Holambra
O CONVIVA tem se empenhado em diversas frentes para 

contribuir com a Holambra que todos desejamos. Entre os te-
mas discutidos, hoje queremos destacar a arborização urba-
na – um pilar essencial para o equilíbrio entre o crescimento 
da cidade e a preservação ambiental.

Holambra ainda conta com árvores majestosas, mas mui-
tas delas vêm sendo gradualmente cortadas, especialmente 
nas áreas urbanas, o que tem causado transtornos e impac-
tos visíveis na paisagem e no bem-estar da comunidade. A 
arborização urbana vai muito além da estética; ela está dire-
tamente ligada à qualidade de vida. Árvores oferecem som-
bra, melhoram o microclima, reduzem a poluição e criam um 
ambiente mais saudável e agradável.

Diante disso, é urgente a implementação de uma políti-
ca robusta de proteção e manejo adequado das árvores. Nos 
casos em que a remoção de árvores for necessária, como por 
motivo de doença ou risco, é fundamental aplicar a legislação 
já existente, garantindo o replantio no mesmo local ou em 
áreas próximas.

Mas o desafio não para por aí. Precisamos acelerar a arbori-
zação das ruas, praças e espaços ociosos da cidade, priorizando 
o plantio de novas árvores com a orientação técnica adequa-
da. Assim, construiremos uma cidade mais verde, sustentável 
e preparada para o futuro, onde até nossos "guarda-chuvas" 
terão menos trabalho para nos proteger do sol, embora os que 
enfeitam as nossas alamedas tenham o seu charme.

Preservar as árvores de Holambra é uma questão de iden-
tidade e qualidade de vida. Integrar natureza e urbanização 
de forma inteligente é o caminho para manter a cidade como 
exemplo de sustentabilidade e beleza natural. O desafio está 
lançado, e é hora de todos nós fazermos parte dessa transfor-
mação verde.

Vamos juntos plantar o futuro que queremos ver florescer!
  

Grupo CONVIVA - Meio Ambiente

Fale conosco ( via mensagem - WhatsApp )
• Roberto Magno - 19 99734 8263
• Patrícia Swart - 19 98139 9772
• Jacinta van der Heijden – 19 99156 2990 
• Ricardo Young – 11 9 9935 2535 
• Dick Schoenmaker – 19 97164 2909

Em parceria com o tam-
bém vereador reeleito Her-
mindo, Fabiano apresentou 
um abaixo-assinado e moções 
à empresa responsável pelo 
fornecimento de água, que, se-
gundo ele, não tem cumprido 
todas as suas obrigações con-
tratuais. “A água de Holambra 

continua sendo um problema, 
e precisamos de uma solução 
definitiva. Se ela não cumprir 
o que foi acordado, devemos 
rever o contrato”, enfatiza.

Fabiano também reforça 
a importância de uma gestão 
transparente e de uma comu-
nicação eficaz com a popu-

lação. Na última legislatura, 
ele defendeu a criação de um 
portal para os conselhos mu-
nicipais. “A população precisa 
saber o que está sendo dis-
cutido e como participar das 
decisões. Transparência é 
essencial para garantir uma 
gestão democrática”, ressalta.

Fabiano acredita que Ho-
lambra enfrentará grandes 
desafios, como o crescimen-
to ordenado e a manutenção 
da qualidade de vida. “Preci-
samos garantir que a cidade 
continue a crescer de forma 
organizada, preservando nos-
sa cultura e tradição, investin-
do nos jovens e cuidando dos 
idosos”, afirma. Segundo ele, 
a cidade está envelhecendo e 
esta pauta precisa ser levan-
tada com responsabilidade. 
“Precisamos respeitar nossos 
idosos, oferecer todo suporte 
necessário na área da saúde e 
bem-estar”, reitera. 

A segurança pública tam-
bém é uma preocupação. 
Embora elogie a atuação da 
Guarda Municipal e da Polícia 
Militar, Fabiano teme que o 
aumento populacional dificul-
te a manutenção da seguran-
ça na cidade. “Já enfrentamos 
pequenos furtos e problemas 
com drogas, então precisamos 
trabalhar para manter Holam-
bra o mais próxima possível 
do ideal que acreditamos”, 
afirma o vereador. 

Fabiano expressa seu amor 
pela cidade, tanto como mora-
dor quanto como vereador: 
“Tenho muito orgulho da his-

Responsabilidade com o futuro

Receba o JC 
no seu 

WhatsApp
(19) 98835-2244

tória que minha família cons-
truiu aqui e de testemunhar o 
crescimento bonito da cidade, 
sem perder o senso de comu-
nidade. Estou muito feliz com 
tudo que Holambra conquis-
tou e acredito que estamos no 
caminho certo. Se continuar-
mos cultivando o espírito de 
voluntariado, parceria e diá-
logo, temos tudo para manter 
Holambra como esse lugar es-
pecial e agradável”.

Beto Garavello
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A UNIÃO FAZ A VIDA

Alunos apresentam trabalhos 
sobre Cooperação e Cidadania

Cerca de 600 estu-
dantes da Educação 
Infantil e do Ensino 

Fundamental I da rede públi-
ca municipal de ensino, ma-
triculados no Complemento 
Educacional, apresentaram 
nesta semana, no Salão da 
Terceira Idade, os trabalhos 
produzidos durante o ano 
por meio do Programa “A 
União Faz a Vida”. 

A iniciativa é realizada por 
meio de uma parceria entre o 

departamento de Educação e 
a Cooperativa de Crédito Si-
credi Força dos Ventos. O ob-
jetivo da atividade é construir 
e vivenciar atitudes e valores 
de cooperação e cidadania.

fotos: AI Prefeitura de Holambra
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PROGRAMA SOCIAL

Agricultura familiar 
promove economia local 

e acesso a alimentos 

O prefeito Fernan-
do Capato acom-
panhou na última 

segunda-feira, dia 21, o rece-
bimento de legumes, frutas 
e verduras adquiridos de pe-
quenos agricultores por meio 
do Programa de Aquisição de 
Alimentos (PAA), do Governo 
Federal. 

Os itens serão destinados 
para pessoas monitoradas 
pelo departamento de Pro-
moção Social. A iniciativa tem 
como objetivo fortalecer a 

agricultura familiar, gerando 
emprego, renda e desenvol-
vimento econômico, além de 
promover o acesso aos ali-
mentos, contribuindo para 
redução da insegurança ali-
mentar e nutricional.

O PAA faz a compra direta 
de alimentos de agricultores 
familiares, sem necessidade 
de licitação, e os destina a 
pessoas em situação de inse-
gurança alimentar e nutricio-
nal, à rede socioassistencial, 
equipamentos públicos de 

O departamento munici-
pal de Educação de Holam-
bra abriu na última segun-
da-feira, dia 21 de outubro, 
o prazo de matrículas para 
novos alunos da Educação 
Infantil. O pedido deve ser 
feito pelos pais ou responsá-
veis na sede da pasta. Mais 
informações podem ser obti-
das pelo telefone (19) 3802-
8015. 

Aberto período de 
matrícula para a 
educação infantil

ATENÇÃO
AI Prefeitura de Holambra

segurança alimentar e nutri-
cional e à rede pública e filan-
trópica de ensino. Ele pode 
ser executado pelos estados 

e municípios com recursos 
do Ministério do Desenvolvi-
mento Social e Ministério do 
Desenvolvimento Agrário.

ORÇAMENTO

Câmara realiza audiência 
pública sobre a LOA no dia 5

A Câmara Municipal de 
Holambra irá realizar no dia 
5 de novembro, terça-feira, a 
Audiência Pública sobre a Lei 
Orçamentária Anual (LOA) 
para o exercício de 2025. A 
atividade irá acontecer no 
plenário da Câmara Munici-
pal a partir das 18h e é aberta 

para toda a população.
Quem preferir, também 

poderá acompanhar pela 
internet, em tempo real, 
por meio da TV Câmara, em 
http://tvcamaraaovivo.net/
cmholambra. 

O trabalho será conduzi-
do pelo economista e dire-

tor municipal de Finanças 
e Contabilidade de Holam-
bra, Rodolfo Silva Pinto, em 
auxílio técnico à Comissão 
de Orçamento, Finanças e 
Contabilidade. A LOA esta-
belece as despesas e as re-
ceitas que serão realizadas 
no próximo ano.

divulgação

http://tvcamaraaovivo.net/cmholambra
http://tvcamaraaovivo.net/cmholambra
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Serviços e espaços pú-
blicos de Holambra 
sofrerão alterações 

no funcionamento em 28 de 
outubro, segunda-feira, em 
função do ponto facultativo do 
Dia do Servidor Público. Gran-
de parte dos espaços estará 
fechado, com reabertura no 
dia seguinte, terça-feira, como 
é o caso do Paço Municipal, o 
Espaço do Empreendedor, a 
Biblioteca Municipal, Acade-

mia da Saúde, entre outros. O 
Conselho Tutelar atuará em 
sistema de plantão. 

A Policlínica e o Serviço de 
Ambulância (192) funciona-
rão normalmente, 24 horas 
por dia, sem qualquer inter-
rupção, para atendimentos 
de urgência e emergência. Os 
ônibus do transporte público 
municipal circularão em ho-
rário normal. Confira detalhes 
no quadro.

Serviços públicos terão 
funcionamento alterado 

na segunda

DIA DO SERVIDOR PÚBLICO

O que abre o que fecha dia 28

aUnidades básicas de saúde e farmácia municipal: fechadas.

aPoliclínica Municipal e Serviço de Ambulância: 
funcionamento normal para atendimentos de urgência e 
emergência, 24 horas por dia.

aConsultório Veterinário do Programa Meu Pet, Academia 
da Saúde e Centro de Atenção Psicossocial (CAPS): fechados.

aBiblioteca Municipal e Espaço do Empreendedor: 
atividades suspensas.

aCreches e escolas municipais: atividades paralisadas.

aDepartamento de Promoção Social, Centro de Referência 
da Assistência Social (CRAS), Salão da Terceira Idade e Núcleo 
de Atenção e Orientação Terapêutica ao Trabalho (NAOTT): 
fechados.

aConselho Tutelar: sistema de plantão no dia 28 de outubro 
- atendimento por meio do telefone (19) 99747-2269.

aPaço Municipal: fechado. Reabre dia 29 às 8h.

aTransporte público: os ônibus circulam em horário normal.

aColeta de lixo doméstico: atendimento normal.

aColeta de recicláveis: atendimento como de costume.

CATA-BAGULHO

Cidade faz nova etapa da 
operação na próxima semana

O departamen-
to municipal 
de Serviços 

Públicos realiza uma 
nova etapa da Opera-
ção Cata-Bagulho entre 
os dias 28 de outubro 
e 1º de novembro. O 
objetivo é manter a ci-
dade limpa, impedindo 
o depósito irregular de 
lixo em terrenos bal-
dios e vias públicas.

Como de costume, 
serão coletados mó-
veis danificados, pneus 

velhos e restos de 
poda. Os itens devem 
ser descartados em 
frente às residências 
pelos moradores antes 
das 7h30, conforme o 
cronograma dos bair-
ros (ver quadro).  Lixo 
doméstico, restos de 
construção civil e ma-
teriais eletrônicos não 
serão recolhidos nesta 
operação. 

Em caso de chuva, a 
ação poderá ser cance-
lada.

Cronograma da Operação Cata-Bagulho

- Segunda-feira, 28 de outubro: Jardim 
Flamboyant, Parque dos Ipês, Groot e Jardim 
das Tulipas
- Terça-feira, 29 de outubro: Jardim das Tu-
lipas, Jardim Holanda, Morada das Flores e 
Centro
- Quarta-feira, 30 de outubro: Imigrantes, 
Vila Nova e Residencial Moinho
- Quinta-feira, 31 de outubro: Residencial 
Moinho, Residencial Van den Broek, Pinhal-
zinho e Colônia dos Pedroso
- Sexta-feira, 1º de novembro: Camandu-
caia, Residencial Vila das Tulipas e Residen-
cial Flor D´Aldeia

divulgação

divulgação
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divulgação

A Associação Comercial e 
Empresarial de Holam-
bra fará a apresentação 

da Câmara Empresarial de Media-
ção e Arbitragem ACE-Holambra 
na próxima quarta-feira, dia 30, das 
15 às 16 horas. No encontro, que 
é coordenado também pelo advo-
gado e diretor técnico da Câmara 
de Mediação e Arbitragem da As-
sociação Comercial de São Paulo 
(Cemaac), Guilherme Giussani, os 
interessados poderão conhecer as 
funcionalidades do novo serviço. 

Para participar da apresenta-
ção, que é gratuita, os participan-
tes devem fazer sua inscrição até 

29 de outubro na ACE, pelo tele-
fone (19) 9 9994-2711 ou pelo 
e-mail adm@aceholambra.com.br. 
A entidade ressalta que a inscrição 
é indispensável para todos os inte-
ressados, associados ou não.

A Câmara de Mediação e Arbi-
tragem é voltada para facilitar a 
resolução de conflitos de questões 
empresariais, entre outros casos. 
Associados à ACE terão condições 
especiais para utilizar o serviço. 
“As decisões tomadas em câmara 
de mediação e arbitragem têm a 
mesma validade do Poder Judici-
ário. O serviço oferece vantagens 
como rapidez, informalidade, es-

pecialização e baixo custo, sendo 
muito útil para resolver com agi-
lidade as pendências e questões 
empresariais”, avalia a gerente da 
ACE-Holambra, Suzi Celegatti.

Serviço
Apresentação da Câmara 
Empresarial de Mediação e 
Arbitragem ACE-Holambra
Dia 30 de outubro, das 15h às 16h
Informações e inscrições até 29 de 
outubro, pelo WhatsApp 
(19) 9 9994-2711 ou pelo e-mail 
adm@aceholambra.com.br
Atividade gratuita para associados 
e não associados

ACE apresenta Câmara de mediação e 
Arbitragem na próxima quarta-feira

NOVO SERVIÇO

Inscrições já estão abertas para a reunião; não associados também podem participar

mailto:adm%40aceholambra.com.br?subject=
mailto:adm%40aceholambra.com.br?subject=
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HOLAMBRA

História, cultura e
 natureza que acolhe

seus moradores e 
visitantes de braços 

abertos! Que este
novo ano seja de mais 

conquistas e realizações!

Moinho Povos Unidos
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Bem Me Quer: sabor, carinho e 
personalidade em presentes exclusivos

COMÉRCIO

Pensada com o pro-
pósito de reinventar 
a forma de presen-

tear, a Bem Me Quer nasce 
como um novo empreendi-
mento em Holambra. Ofere-
cendo caixas de presentes e 
cafés da manhã personaliza-
dos, elaborados com dedica-
ção e criatividade, a Bem Me 
Quer busca proporcionar aos 
clientes a oportunidade de 
surpreender alguém especial 
com um presente significati-
vo e afetuoso. 

Num mundo cada vez 
mais digital, onde o ato de 
presentear se tornou muitas 
vezes automático e impesso-
al, a empresa se destaca por 
resgatar a personalização e o 
toque humano em cada deta-
lhe.

Além dos presentes per-
sonalizados, a Bem Me Quer 
oferece o “Box Corporativo”, 
uma opção para empresas 
que desejam presentear seus 
colaboradores em ocasiões 
especiais, como o final do 
ano e datas comemorativas. 
A proposta é agregar valor 
aos momentos de celebração 
com presentes cuidadosa-
mente montados, transmitin-
do carinho e consideração. 

Outro destaque é o servi-
ço de tábuas de frios no con-
ceito de “grazing food”, uma 
nova tendência gastronômi-

ca que combina abundância 
e variedades. As tábuas são 
preenchidas com uma gran-

de quantidade de aperitivos 
variados para que as pessoas 
possam aproveitar à vontade.

Entre as ações da campa-
nha END POLIO NOW 2024, 
voltada ao incentivo à vaci-
nação contra a polio, o Rotary 
Clube de Holambra realizou 
ontem, dia 24, uma cerimônia 
com o presidente da entida-
de, Antônio Brás Rodrigues, e 
demais rotarianos da cidade.  

No evento, foi entregue 
um título de reconhecimento 
à enfermeira Wilma Barbosa 
Gomes, chefe do programa 
de vacinação da cidade, pelos 
serviços prestados à comu-
nidade. A entrega aconteceu 
no PSF Santa Margarida, com 
a presença de funcionários e 
usuários do Posto. 

Rotary faz 
homenagem a 

enfermeira

SOCIAL

fotos: divulgação

Holambraparabens´
por seus 33 anos!
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A última rodada da 
primeira fase do 
Campeonato de Fu-

tebol Amador de Holambra 
foi marcada pela goleada de 
15 a 0 do Imigrantes sobre o 
CRB no sábado, dia 19. Leo-
nardo Vitor dos Santos foi o 
destaque, marcando 7 gols. 
Os outros gols que garanti-
ram a vitória do time foram 
de Tiago José Neves (4), Le-
omar do Santos Elias, Tiago 
Gonçalves (2), José Souza 
Silva e Leonardo dos Santos 
Elias. A partida ainda teve a 
expulsão de Rogério Pedro 
dos Santos, do CRB.

Com essa larga vitória, 
Leonardo empatou com Ma-
theus Zampieri, do Los Her-
manos, na disputa pela ar-
tilharia do campeonato. Na 
véspera, sexta-feira, o Los 
Hermanos venceu o Guaicu-
rus por 4 a 1, com 3 gols de 
Matheus Zampieri e um de 
Pablo Bocalini. No mesmo 
dia, o Fênix foi derrotado 
pelo Jack Flores por 2 a 1, 
com gols de Thomaz Rodri-
gues e Márcio da Silva.

No sábado à tarde, o Grê-
mio Holambra venceu o Join-
ville por 2 a 1, com dois gols 
de Eduardo Simioni. União e 
Resenha 17 empataram em 

FUTEBOL

Imigrantes vence CRB por 15 a 0 na 
7ª rodada do Campeonato Amador

Jogos das Quartas de final

26/10/2024 - Sábado

Fênix x Los Hermanos 14h30 Estádio Municipal Zeno Capato

Jack Flores x Grêmio Holambra 16h Estádio Municipal Zeno Capato

27/10/2024 - Domingo

Tamo Junto x União 8h40 Estádio Municipal Zeno Capato

Imigrantes x Vila Nova 10h Estádio Municipal Zeno Capato

Campeonato de Futebol Amador 2024 - Resultados da 7ª Rodada

Guaicurus 1 x 4 Los Hermanos Galáticos 4 x 2 Brasiliense

Fênix 1 x 2 Jack Flores CRB 0 x 15 Imigrantes

Grêmio Holambra 2 x 1 Joinville Nacional 0 x 3 Tamo Junto

União 1 x 1 Resenha 17 Vila Nova 2 x 1 Palmeirinha

Time encerra a fase de grupos com goleada histórica e 
agora avança para as Quartas de Final

CIRCUITO DAS ÁGUAS PAULISTA 

Holambra encerra 
edição 2024 dos Jogos 

Desportivos em 4º lugar
Desempenho representa avanço em 

relação a 2023, quando cidade ficou na 
última posição, concorrendo em duas 

categorias e uma modalidade 

O diretor municipal 
de Esportes, Pedro 
Paoliello, avaliou 

positivamente a participa-
ção de Holambra nos Jogos 
Desportivos do Circuito das 
Águas Paulista. "Nossos atle-
tas chegaram às semifinais 
em todas as modalidades. 
Conquistamos um quarto lu-
gar mesmo disputando qua-
tro categorias a menos do 
que outras equipes, com dife-
rença de apenas três pontos 
para o terceiro colocado”, co-
mentou. "Para o ano que vem 
a previsão é de que a cidade 
participe do torneio também 
com o futsal feminino e nas 
duas categorias do vôlei”, 
afirmou.

Os jogos foram realizados 
entre março e setembro. A 
abertura ocorreu em Holam-
bra e a competição contou 
com etapas em Pedreira, Ja-
guariúna, Socorro e finais em 
Águas de Lindóia. As nove ci-
dades que fazem parte do Cir-
cuito - Águas de Lindóia, Am-
paro, Holambra, Jaguariúna, 

Lindóia, Monte Alegre do Sul, 
Pedreira, Serra Negra e Socor-
ro - participam do torneio em 
oito categorias e quatro mo-
dalidades esportivas.

 "É um resultado extrema-
mente positivo para nossa ci-
dade, fruto de um trabalho de 
reinserção do município no 
cenário esportivo regional", 
disse o prefeito Fernando Ca-
pato. "Gostaria de parabeni-
zar nossos atletas e também 
toda a organização da com-
petição".

Confira o resultado final 
dos Jogos Desportivos:

1º lugar - Jaguariúna - 54 
pontos
2º lugar - Amparo - 51 pontos
3º lugar - Pedreira - 44 pontos
4º lugar - Holambra - 41 pontos
5º lugar - Águas de Lindóia - 
38 pontos
6º lugar - Lindóia - 31 pontos
7º lugar - Socorro - 28 pontos
8º lugar - Serra Negra - 24 
pontos
9º lugar - Monte Alegre do 
Sul - 21 pontos

1 a 1. Já o Galáticos venceu 
o Brasiliense por 4 a 2, com 
dois gols de José Luiz Caeta-
no, um de Rogério Alves e ou-
tro de Weslley do Santos.

Fechando a rodada no do-
mingo, o Tamo Junto venceu o 
Nacional por WO, registrando 
um placar de 3 a 0, conforme 
o regulamento. E o Vila Nova 
venceu o Palmeirinha por 2 

a 1, com gols de Cleisson dos 
Santos e Márcio Aguiar. A 
partida foi repleta de cartões 
amarelos, sendo 4 e 6 respec-
tivamente.

O Campeonato Amador 
avança agora para as Quartas 
de Final, com os jogos previs-
tos para o próximo sábado e 
domingo, no Estádio Municipal. 

(Gabriela Magalhães)

instagram imigrantes_oficial

instagram
 grem

io_holam
bra2013

AI Prefeitura de Holambra
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O atleta Rodrigo van 
der Bruggen, professor do 
projeto de Jiu Jitsu de Ho-
lambra “Lutando pela Paz”, 
ficou em segundo lugar na 
categoria pena 64kg (até 
70 Kg) no Curitiba Spring 
Open Internacional 2024, 
disputado nos dias 12 e 13 
deste mês. 

Rodrigo comemorou 
a conquista e destacou o 
apoio recebido para a com-
petição e ao longo de sua 

carreira no esporte. “Eu gos-
taria de agradecer o apoio 
da Prefeitura, do prefeito 
Fernando Capato, do verea-
dor Chiba, dos proprietários 
da empresa Jack Flores, Ivo 
e Souza, e também do Tiago, 
do estacionamento Du Chef. 
E, acima de tudo, agradeço 
ao meu mestre Cristiano Ce-
con e a toda equipe Conexão 
Jiu-jitsu e meus alunos do 
projeto em Holambra, Lu-
tando pela Paz”, ressaltou.

Rodrigo van der Bruggen fica em segundo 
lugar no Curitiba Open de Jiu Jitsu

LUTA MARCIAL

Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 

7 KM

Corrida das Flores mobiliza Holambra no 
domingo com cerca de 1,5 mil participantes

Holambrense Felipe Ygor da Silva fica em segundo lugar na 
categoria geral masculina; "superou as expectativas", afirma

Chuva? Só de péta-
las. Contrariando a 
previsão do tempo, 

a Corrida das Flores foi reali-
zada em Holambra no último 
domingo, dia 20, num clima 
agradável. Os cerca de 1,5 mil 
inscritos se reuniram no Moi-
nho Povos Unidos e de lá lar-
garam sob a chuva de pétalas 
para percorrer “Os 7k mais 
lindos do Brasil”, passando 
por ruas floridas e pontos tu-
rísticos da cidade. Os partici-
pantes foram premiados com 
uma medalha em formato de 
orquídea, tema da edição, e 

os vencedores também leva-
ram um troféu em formato da 
flor para casa. 

David Daniel Bueno de 
Bueno Brandão (MG), foi o 
vencedor da categoria geral 
masculina, enquanto Rose 
Santana Arena, de Mirassol 
(SP), garantiu o primeiro lu-
gar na categoria geral femi-
nina. A vencedora do sorteio 
para correr a Meia-Maratona 
de Buenos Aires, com passa-
gens aéreas e estadia inclusas, 
foi Camila Andrelina de Sá Ál-
varo. Entre os holambrenses, 
o melhor colocado foi Felipe 
Ygor da Silva, que ficou em se-
gundo lugar no geral masculi-
no, com um tempo de 25:06 e 
pace de 3:35. 

Felipe contou que sua par-
ticipação superou as expecta-
tivas, e se mostrou orgulhoso 
por levar o nome de sua ci-
dade ao pódio. “É uma res-
ponsabilidade boa, pois tudo 
é fruto de muita dedicação 
nos treinos junto com meu 
treinador Jaercio Barbosa e o 
grupo Corre Holambra”, afir-
mou. Sobre a organização do 
evento, Felipe elogiou a sina-
lização e os pontos de hidra-

tação, mas sugeriu melhorias 
na premiação, ressaltando 
que, com o número de pa-
trocinadores, esperava uma 
premiação mais significativa 
para os ganhadores da cate-
goria geral.

O atleta concluiu mais 
uma corrida com grandes ex-

pectativas para o futuro. Ele 
acredita que, com mais even-
tos desse porte em Holambra, 
os atletas locais terão mais 
oportunidades de se desta-
car e a cidade ganhará ainda 
mais visibilidade no cenário 
das corridas de rua. 

(Gabriela Magalhães) Felipe Ygor da Silva

arquivo pessoal

fotos: Foco Radical - Fotografia Esportiva
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Abertas as inscrições para 
premiação de agentes culturais

LEI ALDIR BLANC 

Estão abertas desde 
a última terça-feira, 
dia 22, as inscrições 

para premiação de agentes 
culturais que tenham presta-
do, há pelo menos dois anos, 
contribuição ao desenvolvi-
mento artístico ou cultural do 
município. A iniciativa ocorre 
por meio da Política Nacional 
Aldir Blanc de Fomento à Cul-
tura (PNAB). O interesse deve 
ser manifestado até o dia 31 
de outubro por meio do en-
dereço eletrônico diretoria.

turismo@holambra.sp.gov.br.
De acordo com o edital, o 

valor total recebido pela ci-
dade é de 124.016,00. Serão 
premiados 84 agentes cultu-
rais, sendo 79 individuais e 5 
em grupo. O documento com-
pleto pode ser conferido em 
www.holambra.sp.gov.br.

Mais informações também 
podem ser obtidas no Depar-
tamento de Turismo e Cultu-
ra, que fica no Paço Munici-
pal, ou por meio do telefone 
3802-8000.

www.freepik.com
Nos últimos anos, o 

agronegócio brasileiro tem 
mostrado um crescimento 
exponencial, tornando-se 
um dos pilares da econo-
mia nacional. Nesse con-
texto, a figura da holding 
rural surge como uma al-
ternativa eficiente para a 
gestão e organização dos 
ativos rurais. Este artigo 
tem como objetivo explo-
rar o conceito de holding 
rural, suas características e 
as vantagens que oferece 
para os produtores e inves-
tidores do setor.

Uma holding rural é 
uma empresa que possui 
como objetivo principal a 
administração e a gestão 
de bens rurais, como pro-
priedades, maquinários 
e insumos. Essa estrutura 
permite que os proprietá-
rios centralizem a gestão 
de suas atividades, promo-
vendo uma melhor organi-
zação e controle sobre os 
seus negócios. A criação 
de uma holding rural pode 
ser feita por meio da cons-
tituição de uma sociedade, 
geralmente na forma de 
uma sociedade limitada ou 
anônima, que se dedica à 
exploração de atividades 
agropecuárias.

Uma das principais van-
tagens da holding rural é a 
proteção patrimonial. Ao 
separar os bens pessoais 
dos bens da empresa, os 
produtores rurais conse-
guem minimizar riscos e 
proteger seus ativos em 
caso de litígios ou dívidas. 
Essa segregação é funda-
mental, uma vez que o 
setor agropecuário pode 

estar sujeito a variações de 
mercado e imprevisibilida-
des climáticas, o que pode 
gerar situações de vulnera-
bilidade financeira.

Além da proteção pa-
trimonial, a holding rural 
também facilita a suces-
são familiar. A transferên-
cia de bens e ativos para 
a nova geração pode ser 
complexa e, muitas vezes, 
fonte de conflitos. Com a 
constituição de uma hol-
ding, é possível planejar 
a sucessão de forma mais 
organizada e eficiente, es-
tabelecendo regras claras 
sobre a gestão e a divisão 
dos ativos entre os herdei-
ros. Isso contribui para a 
continuidade do negócio 
familiar e a manutenção da 
propriedade rural ao longo 
das gerações.

Outro aspecto relevan-
te é a otimização fiscal. As 
holdings rurais podem be-
neficiar-se de um regime 
tributário diferenciado, 
podendo reduzir a carga 
tributária sobre os lucros 
e facilitar a distribuição de 
dividendos. A estruturação 
adequada da holding pode 
possibilitar o uso de incen-
tivos fiscais disponíveis 
para o setor rural, além de 
facilitar o planejamento tri-
butário, o que se traduz em 
economia e maior compe-
titividade no mercado.

Ademais, a holding 
rural pode facilitar a ob-
tenção de financiamentos 
e parcerias, uma vez que 
apresenta uma estrutura 
organizacional mais sólida 
e transparente. Instituições 

financeiras e investidores 
tendem a ver com bons 
olhos empresas que ado-
tam essa modalidade, pois 
demonstram um compro-
misso com a gestão profis-
sional e a sustentabilidade 
dos negócios.

Por fim, a holding rural 
é uma ferramenta estra-
tégica que, quando bem 
planejada e estruturada, 
pode trazer inúmeros be-
nefícios para os produtores 
rurais. Desde a proteção 
do patrimônio pessoal até 
a facilitação da sucessão 
e a otimização fiscal, essa 
modalidade de organiza-
ção empresarial se mostra 
cada vez mais relevante no 
contexto do agronegócio 
brasileiro. Portanto, é fun-
damental que os empre-
sários do setor considerem 
a criação de uma holding 
rural como uma alterna-
tiva viável para fortalecer 
suas atividades e garantir 
a continuidade de seus ne-
gócios no futuro.

A holding rural: estruturação e 
vantagens para a gestão

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da Comissão 

de Agronegócios e Assuntos 
Agrários da OAB Jaguariúna. E-mail: 

caius.godoy@adv.oabsp.org.br

http://diretoria.turismo@holambra.sp.gov.br
http://diretoria.turismo@holambra.sp.gov.br
http://www.holambra.sp.gov.br
mailto:caius.godoy%40adv.oabsp.org.br?subject=
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por Izildinha Pilli
e-mail: izildinhapilli@uol.com.br

FiqueFique
LigadoLigado

Holambra se emancipou sob signo de 
escorpião -  Parabéns, Holambra, a Cidade das 
Flores. O município mantém as origens holandesas 
em suas construções, parques, restaurantes, do-
cerias que nos transportam pelos ares Europeus. 
Holambra é uma das cidades mais visitadas do in-
terior de São Paulo, que comemora, em 27 de outu-
bro, 33 anos de emancipação político-administra-
tiva. Para celebrar a ocasião, a Prefeitura preparou 
uma programação gratuita especial que contém atividades culturais e shows ao vivo, dentre eles, 
da banda de pagode Negritude Júnior. Muitos artistas que sempre mencionamos na coluna Fique 
Ligado se manifestaram, enviando e-mail cumprimentando pelo seu aniversário. São eles: Agnaldo 
Rayol, Sergio Reis, Allison Lima, Mogiano, Milionário, Chitãozinho e Xororó, Gian e Giovani, Mayara e 
Maraisa, Maisa Alves, Patrícia Abravanel, Tom Cavalcante, Glória Pires e Catia Fonseca. 

A série da Turma da Mônica - Olha só o que 
está rolando no Globoplay. Chegou dia 24 de outubro, 
a série Turma da Mônica na fase adulta. Como o nome 
já revela, o objetivo da série é mostrar nos oito episó-
dios as origens da amizade entre os componentes da 
Turma da Mônica, através de tramas que acontecem 
em tempos paralelos: um, quando a turminha já está 
idosa, e outro, enquanto ainda são crianças. O elen-
co da Turma da Mônica na fase adulta é formado por 
artistas renomados como Louise Cardoso, na pele de 
Mônica; Daniel Dantas, o Cebola; Malu Valle, como Ma-
gali; Paulo Betti, que faz o Cascão e Dhu Moraes, que 
dá vida a Milena. Já o elenco infantil é formado por 
uma nova leva de talentosos artistas: Giovanna Urba-

no (Mônica), Felipe Rosa 
(Cebolinha), Manu Colom-
bo (Magali), Bernardo Faria 
(Cascão) e Sabrina Souza 
(Milena). Com certeza, vai 
agradar todos os públicos, 
ou seja, de qualquer idade. 
Vale conferir.

Agradecimento 
- Para encerrar, quero 
agradecer a Assessoria 
de Imprensa do SBT, 
comandada pela talen-
tosa jornalista Maisa Al-
ves o envio do Silvinho 
para essa colunista que 
lhe escreve. Uma recor-
dação do melhor apre-
sentador do Brasil, o 
saudoso Silvio Santos. 

Três em um - Chegou ao fim casamento de Heloísa Périssé e Mauro Farias. Assessoria da atriz 
confirmou a separação para a revista Quem após o diretor dizer que eles estavam passando por uma 
crise. O ator Ron Ely morreu aos 86 anos. Ron ganhou fama em 1960, ao dar vida ao primeiro Tarzan 
no seriado de TV sobre o homem criado por macacos na selva. A apresentadora Eliana, ex-SBT, abriu 
mão da herança deixada por seu pai, José Bezerra, que morreu em março deste ano.

Jozienne Moura

Fafá faz show em Sampa - Inspirada pela sua primeira live musical, Fafá 
de Belém lança a turnê de shows com repertório formado por temas românticos 

de novelas e alguns de seus sucessos. Em São Paulo, a cantora se apresenta no 
dia 08 de novembro, no Tokio Marine Hall. “A live de novelas nasceu da neces-
sidade que eu senti de comunicação entre as pessoas com mais de 60 anos 
que estavam presas em casa durante a pandemia. Eu vi acontecer muita coisa 

para gente jovem, mas eu não me sentia representada pelos shows que estavam 
acontecendo virtualmente”, conta Fafá. “Foi uma aderência linda e, desde então, 

venho pensando em levar isso para os palcos. Agora é a hora de viajar por todo o Brasil 
e levar esse show para as grandes casas de espetáculos”, completa. Com mais de 60 músicas lançadas 
em trilhas sonoras de novelas, Fafá preparou um repertório especial para a apresentação, ao lado de 
sua banda. Com sua essência romântica, a cantora fará um apanhado que mistura essas canções com 
temas de outros artistas. O público poderá ouvir “Coração do Agreste” (novela Tieta), “Filho da Bahia” 
(novela Gabriela), “Sereia” (Especial Plunct Plact Zoom), “Foi Assim” e “Nuvem de Lágrimas”, além de 
“Dona”, do Roupa Nova (Novela Roque Santeiro) e “Aguenta Coração”, de José Augusto (Bebê à Bordo).
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